

Cuba pide ante Naciones Unidas levantar medidas coercitivas unilaterales contra Siria



Yuri Gala López

Naciones Unidas, 22 julio (RHC) El representante permanente alternativo de Cuba ante la ONU, Yuri Gala, llamó a levantar las medidas coercitivas unilaterales aplicadas contra Siria, que siguen impactando hoy de forma negativa en la recuperación de ese país árabe y frenan su desarrollo.

“Estados Unidos -al tiempo que se dice preocupado por la situación humanitaria del pueblo sirio- mantiene medidas criminales unilaterales en su contra, las cuales deben ser eliminadas”, así expresó la víspera el embajador en una reunión de la Asamblea General bajo el tema 124 de la agenda: Fortalecimiento del sistema de Naciones Unidas.

El diplomático cubano rechazó también toda politización de la asistencia humanitaria, y su empleo como instrumento para el chantaje político.

Cualquier decisión que adopte el Consejo de Seguridad sobre la situación humanitaria en Siria debe tener en cuenta los intereses y preocupaciones de ese país, puntualizó el embajador.

Las sanciones y otras medidas coercitivas unilaterales, agregó, frenan el desarrollo sostenible de Siria e imponen un enorme sufrimiento a su pueblo.

Esto se suma al impacto de más de 10 años de guerra impuesta contra la nación levantina y los efectos de las múltiples crisis globales, exacerbadas por la pandemia de la Covid-19, recalcó Gala.

Al respecto, llamó a fomentar la cooperación con el gobierno de Damasco, responsable primordial de garantizar que la ayuda humanitaria llegue a todos los sirios, sin el sesgo político y la selectividad que prevalecen ahora contra esa nación.

Igualmente, argumentó que debe respetarse plenamente la soberanía e integridad territorial de Siria, para lo cual demandó el cese de la injerencia externa. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/294235-cuba-pide-ante-naciones-unidas-levantar-medidas-coercitivas-unilaterales-contr-siria>



Radio Habana Cuba